



Faire des émissions de radio avec les élèves (lycée)

publié le 11/02/2010 - mis à jour le 25/03/2010

Témoignage de Hélène PAUMIER, professeur de français - et de Pierric BERGERON, documentaliste au LP2I (86)

Descriptif :

Créer une radio avec les élèves dans le cadre des projets interdisciplinaires (PID)

Contactez Hélène PAUMIER

[Logo Deltafm LP2i](#)

Dans le cadre des projets interdisciplinaires (PID) encadrés par des enseignants de différentes matières, des élèves de seconde du Lycée Pilote Innovant International ont créé une radio : DeltaFM.

► [Présentation générale des PID au LP2I.](#)

DeltaFM, la radio du LP2I

Les élèves y apprennent notamment à être rigoureux quant à l'information qu'ils diffusent, et à soigner leur expression orale.

Un film de 13 minutes [à voir en ligne sur le site du LP2I](#) retrace l'expérience. Il contient :

- Une interview d'Hélène PAUMIER,
- une description de l'organisation des PID,
- des extraits des émissions,
- les intérêts et apports du support radio,
- la démarche d'éducation aux médias,
- les témoignages des élèves,
- l'évaluation du dispositif.

► L'expérience de DeltaFM est relatée dans un article des [Dossiers de l'ingénierie éducative](#).

Lien complémentaire

[Le site de DeltaFM](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.